

Visita a la Casa Blanca

Meloni en EE.UU.: "Queremos hacer a Occidente grande de nuevo"

La Primera Ministra italiana tiene una buena relación con Trump, de la que hizo gala en una reunión ayer, en la que propuso un trabajo conjunto de la UE con Washington.

AGENCIAS

En plena tensión por los aranceles impuestos por el gobierno de Estados Unidos a la mayoría de los países del mundo, incluyendo a los 27 de la Unión Europea (UE), la Primera Ministra italiana, Giorgia Meloni, dio una muestra de la buena relación que tiene con el Presidente Donald Trump, en una reunión en la que pidió trabajar juntos por un objetivo en común: "El objetivo para mí es hacer que Occidente vuelva a ser grande, y creo que podemos hacerlo juntos", una alusión al eslán del mandatario. "Cuando hablo de Occidente, no me refiero principalmente al espacio geográfico. Hablo de una civilización, y quiero fortalecerla", añadió Meloni, que ayer fue recibida por el líder republicano en la Casa Blanca.

La *premier* también subrayó que ambos comparten su batalla contra las políticas de diversidad, equidad e inclusión, que en su opinión quieren borrar "nuestra historia", así como también hay una coincidencia respecto de cómo abordar la migración.

En la Oficina Oval, Meloni recalcó que aunque haya "algunos problemas entre ambas orillas", es hora de sentarse y buscar soluciones. La líder italiana asistió a la reunión en representación de su país, pero también ha sido "nombrada", en cierto sentido, como representante de la UE en un momento crítico de la guerra comercial que ha avivado los temores de una rece-



EFE/EPA

sión. El gobierno de Trump ha menospreciado a sus contrapartes europeas por no hacer lo suficiente en seguridad nacional, mientras amenaza sus economías con aranceles, generando una profunda incertidumbre sobre el futuro de la alianza transatlántica.

"Estoy muy orgullosa de estar aquí sentada como Primera Ministra de Italia", dijo Meloni, que antes de esta nueva comparecencia conjunta había dicho estar segura de que se llegará a un acuerdo sobre las políticas comerciales y señalado que estaba en Washington para contribuir al mismo, pese a no poder cerrarlo ella en nombre de la UE.

El miércoles, el líder republicano dio marcha atrás con res-

pecto a los aranceles considerados "recíprocos" que anunció días antes y rebajó su ofensiva, dejando durante un plazo de 90 días un arancel generalizado del 10% para la mayoría de países y regiones, incluyendo la UE, mientras se negocian los gravámenes.

Una "fantástica" líder que ha "arrasado en Europa"

Por su parte, Trump dijo estar seguro "al 100%" de que alcanzará un acuerdo arancelario con la UE y felicitó a la "fantástica" líder italiana, que ha "arrasado en Europa". Meloni es la primera gobernante del club comunitario en visitar al republicano

desde que subió los aranceles a las exportaciones del bloque. Pero en una señal de los posibles desafíos que se avecinan, el republicano aclaró que no tenía "prisa". "Todo el mundo quiere hacer un trato, y si no quieren hacer un trato, haremos el trato por ellos", agregó.

Meloni anunció que Trump ha aceptado una invitación para visitar Roma en un "futuro cercano" y que allí podría reunirse con líderes europeos.

Según la BBC, la *premier* italiana regresará a Europa con credenciales más fuertes como la llamada "susurradora de Trump", algo que se reforzará cuando se reúna hoy en Roma con el vicepresidente estadounidense, JD Vance.

MELONI dijo que Trump aceptó una invitación para visitar Italia, donde podría aprovechar para reunirse con otros líderes europeos.